

# PlantaDoce.

Público

## España invierte 18,8 millones para atraer talento investigador a las universidades

El Consejo de Ministros ha autorizado la convocatoria de las ayudas *Beatriz Galindo*, integrada en el programa estatal de promoción del talento y empleabilidad en investigación, desarrollo e innovación (I+D+i).

PlantaDoce  
18 nov 2019 - 10:55



España, a la caza de talento. El Consejo de Ministros ha autorizado la convocatoria de las ayudas *Beatriz Galindo*, un programa que tiene como objetivo atraer talento investigador hacia las universidades españolas. La convocatoria está integrada en el programa estatal de promoción del talento y su empleabilidad en investigación, desarrollo e innovación (I+D+i) y **cuenta con un presupuesto de 18,8 millones de euros**.

Desde el Gobierno central señalan que el objetivo de esta iniciativa pasa por “atraer hacia las universidades españolas el talento investigador que ha realizado parte de su carrera profesional en centros de investigación y universidades extranjeras”.

---

# PlantaDoce.

---

**Las ayudas serán cofinanciadas entre el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades y las universidades públicas.** Su duración máxima será de cuatro años y su cuantía variará en función del tipo de contrato. Para la modalidad *senior*, las subvenciones serán de 90.000 euros, mientras que para la modalidad *junior* serán de 50.000 euros.